

# 11月



## ちゅうりっぷ

組だより



2021年11月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

暑い季節も終わり、涼しい秋がやってきました。

どんぐりや柿の種に触れ、秋の季節を感じている子どもたち。自分でできることもどんどん増えてきて、保育者に一人で靴を履けた喜びを伝え、次の自信に繋げています。

寒い季節になりますが、子どもの体調管理に気を配り今月も過ごしていきます。



ねらい・・・保育者に見守られながら、身のまわりのことを自分でやろうとする。

秋の自然に触れながら、さまざまな遊びを楽しむ。

手洗いを丁寧に行い、感染症や風邪に気を付けて健康に過ごせるようにする。

### 11月生まれのお友だち



#### <11月の予定>

16日 乳児計測

26日 避難訓練

#### <おねがい>

- 日中の気温も低くなってきたため、外用ジャンパーのご用意をお願いいたします。  
(※安全のためフードなしで、子どもが自分で着脱しやすいものをお願いいたします。)
- 服の量、サイズや素材の点検を、時々お願いいたします。
- 持ち物には必ず、記名をお願いいたします。



### おばけの制作をしました！



日頃からおばけが出てくる絵本や紙芝居が大好きなちゅうりっぷ組の子どもたち。

「おばけを作ろう！」と言うと、みんな喜んで作り出していました！それぞれ自分の思う位置に、目、口を貼り、出来上がると嬉しそうな笑顔を見せていました。

色々な表情のおばけたちを見てくださいね♪

#### 最近のちゅうりっぷ組さんでは…

保育者に着替えを見守られながら、自分で挑戦するようになりました。袖を通したり、抜いたりするのに苦戦して「できない！」と言っていた子どもたち。自分で挑戦する気持ちも個々に成長し、保育者の援助がなくても、一人で着替えができるようになってきました。

季節もすっかり秋になり、散歩先の公園に落ちているどんぐりや木の実を集めて、みんなで「どんぐりころころ」を歌って散歩道を歩いたり、秋の季節を感じています。

